

Ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur

News Release

Communiqué

Nº 180

Le 9 septembre 1992

LE MINISTRE WILSON PARTICIPERA À LA RENCONTRE DE COOPÉRATION ÉCONOMIQUE AVEC L'ASIE-PACIFIQUE À BANGKOK

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, dirigera la délégation canadienne à la quatrième réunion ministérielle de Coopération économique Asie-Pacifique (CEAP) à Bangkok, en Thaïlande, les 10 et 11 septembre prochains.

Les participants à la réunion assisteront probablement à la naissance d'une institution régionale permanente, alors que la CEAP n'était jusque là qu'un forum sans véritables structures, voué au dialogue transpacifique. M. Wilson a insisté sur le caractère historique de la rencontre et a déclaré qu'elle favorisera la coopération et le dialogue économiques dans la région et contribuera grandement à développer les liens commerciaux et économiques avec les pays de l'Asie-Pacifique. C'est dans cette région que les ventes de produits et services canadiens affichent la croissance la plus rapide.

Le commerce et d'autres questions économiques demeureront au coeur des travaux de la CEAP. Les ministres de la CEAP feront le point sur l'Uruguay Round des négociations commerciales multilatérales et se pencheront sur les faits nouveaux et les initiatives qui marquent le commerce régional. M. Wilson a affirmé que le parachèvement de l'Uruguay Round au cours des prochains mois demeurait la priorité du Canada en matière de politique commerciale. «L'amélioration des règles du commerce international et la libéralisation des marchés mondiaux stimuleront la croissance économique partout dans le monde, a indiqué M. Wilson. Voilà un des éléments clés de la prospérité à long terme du Canada», a-t-il ajouté.

Au nombre des initiatives du commerce régional à l'ordre du jour figure le récent accord de libre-échange nord-américain (ALENA) conclu entre le Canada, les États-Unis et le Mexique. «Je me réjouis de cette occasion qui m'est donnée de discuter de l'ALENA avec nos partenaires de la CEAP, a dit M. Wilson. L'ALENA sera un facteur de croissance économique et créera de nouveaux